

Schriftliche Anfrage betreffend wie hoch sind die Liegegebühren für Schiffe in Basel

14.5492.01

In Basel ankern sehr viele Hotelschiffe. Wenn man aufmerksam durch ganz Basel geht, kann man sehen, diese ankern beim St. Johans-Tor. Aber auch direkt im Rheinhafen.

1. Sind die Liegegebühren in Basel überall gleich hoch?
2. Wie wird die Ankunft der Hotelschiffe in Basel organisiert?
3. Bei den Hotelschiffen handelt es sich sehr oft um Passagiere aus den USA. Die Schweiz ist nicht EU. Wie wird da eine Pass-Kontrolle und Drogen-Kontrolle durchgeführt?
4. Wieviele Hotelschiffe werden in 2015 erwartet?
5. Soll wieder ein Schiff für die Flüchtlinge zurecht gestellt werden oder ist die Regierung davon nicht mehr überzeugt? Anders gefragt: Kommt wieder ein Asylanten-Schiff nach Basel?

Eric Weber